



Síntesis de medios

22 de junio de 2023

Primeras Planas

Desborda demanda a servicio eléctrico
Diputados querían maestría de la UNAM en fast track
Unen esfuerzos para disminuir la inflación
Sheinbaum percibe "oposición pequeñita" después de Edomex
Expropiará EU bienes congelados a cárteles mexicanos
Oposición lleva al límite definición por mezcla de consulta, primarias, encuesta..
Frenan plan de Taddei para INE
Los más caliente
Un América al ataque

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Golpes de libertad y de nuevas oportunidades

El Reclusorio Preventivo Varonil Norte, en su área CEVASEP II, inauguró su ring donde se realizó una función de boxeo con 16 peleas entre las personas privadas de la libertad y boxeadores profesionales. El subsecretario del Sistema Penitenciario, Omar Reyes Colmenares acompañado por Ciro Nucci, presidente de la Comisión de Box de la CDMX, Matías Gerardo Lobato Villarreal, director ejecutivo de Prevención y Reinserción Social del Sistema Penitenciario, Luis Enrique León Vázquez encargado del Despacho de la Dirección del Cevasep II, Aldo Bruno Aragón Vázquez, director ejecutivo de Seguridad Penitenciaria y el campeón juvenil del CMB, David Picasso y Mauricio "Bronco" Lara ex campeón de la AMB fueron los encargados de cortar el listón del nuevo ring que se tendrá para los internos. "Estamos siguiendo las instrucciones del jefe de Gobierno, Martí Batres y el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch** en coordinación con el subsecretario, Omar Reyes. ", dijo el presidente de la H. Comisión de Box. [La Prensa](#) / Sin mención [Metro](#) / [Récord](#)

Morena ganaría en CDMX si hoy fueran las elecciones por la jefatura de gobierno: encuesta

Si hoy fueran las elecciones para elegir al nuevo Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, de acuerdo con una encuesta de Demoscopia Digital, el 39.6% respondió en favor de Morena; 22.9% por el PAN; el 10.8% por el PRI 4.5% por MG; 2.4% por el PRD; 17% por el PT; 19% por el PVEM y el 18% por otros; 14.4% dijo que aún no sabe. En cuanto a los candidatos, a la pregunta "¿Quién le gustaría que fuera el candidato (a) de Morena a la Jefatura de la Ciudad de México?", 32.9% señaló que **Omar García Harfuch**, 28.2% dijo que Mario Delgado, 24.8% optó por Clara Brugada y 4.2% optó por Miguel Torruco, mientras 9.9% dijo que otro. [La Prensa](#)

No voy a cambiar a nadie: Martí Batres

El lunes pasado, a cuatro días de haber tomado el cargo, Batres había adelantado que algunos perfiles saldrían del gobierno. Ese mismo día, pero más tarde. la secretaria de Administración y Finanzas, Luz Elena González, consideró un honor trabajar con funcionarios como los secretarios de Desarrollo Urbano y Vivienda, y de Seguridad Ciudadana, Carlos Ulloa y **Omar García Harfuch**, respectivamente, con quienes se tomó una foto y la publicó en Twitter. [Excélsior](#)

PAN demanda reforzar seguridad en puntos de alta afluencia en Cdmx

Ante la balacera que se suscitó en la tarde del martes pasado en la Central Camionera del Sur, en Taxqueña, los diputados locales panistas Héctor Barrera Marmolejo y Ricardo Rubio Torres, condenaron la ola de violencia que dejó Claudia Sheinbaum en la capital del país que a diario se vive, y exigieron al titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, coordinación con los alcaldes para focalizar más seguridad en puntos de alta afluencia de personas y donde se mueve dinero en efectivo. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

22 de junio de 2023

Bejarano: hay que buscar a clases medias e intelectuales

El dirigente nacional de Movimiento Nueva Esperanza, René Bejarano, aseguró que es el momento de que Morena asegure su base de izquierda y, durante la campaña por la Presidencia de la República. Sobre a quién le ve mayores posibilidades de que Morena gane en CDMX, respondió que las encuestas indican, que se han realineado las precandidaturas. Hasta ahora el mejor posicionado es el secretario **Omar García Harfuch**; alguien me dijo sobre él "rómpase en caso de incendio", y es una posibilidad que no se debe descartar. [Milenio](#)

Acumula Metrobús casi 900 accidentes

Según datos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de 2019 a 2023, los choferes adscritos al Metrobús en la CDMX tuvieron 880 accidentes, de los cuales 473 fueron entre unidades de ese transporte y vehículos particulares; 216 atropellamientos; 176 caídas de pasajeros, y el derrape de una unidad. Por si fuera poco, durante las gestiones de los directores generales Roberto Capuano y Rosario Castro se registró un total de 19 muertos y mil 385 personas lesionadas, en eventos vinculados a los rubros mencionados. [Basta](#)

GCDMX presenta plan de acciones frente a temporada de calor

El Gobierno capitalino presentó un programa de acción contra las altas temperaturas que registra la CDMX con el objetivo de proteger a los ciudadanos y a los animales de compañía de la ola de calor que se extenderá hasta el viernes 23 de junio. En él participan las SGIRPC, Sibiso, el STC Metro, Sacmex, y la **Brigada de Vigilancia Animal** de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. [La Crónica de Hoy](#)

Detenido por robar a un estudiante

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a un hombre que probablemente desapoderó de sus pertenencias a un estudiante, en calles de la colonia Magdalena de las Salinas, alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#)

Aprehenden a persona con posible droga

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a una persona en posesión de posible droga, en las inmediaciones de una escuela de educación superior, ubicada en la colonia Granjas México, alcaldía Iztacalco, localizado sobre el Eje 4 Sur y Sur 157. [La Prensa](#)

Capturan a los asesinos del McDonald's

Policías capitalinos capturaron a dos presuntos responsables de haber dado muerte a un hombre y herido a un menor al interior del estacionamiento del McDonald's, ubicado en las calles Dinamarca y Roma, colonia Juárez. Tras el ataque, los operadores del C2 Centro, implementaron un cerco virtual y ubicaron a los presuntos asesinos a bordo de una motocicleta sobre el Circuito Interior, por lo que se dio aviso a los uniformados y fueron capturados. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Auto resguardado por la Fiscalía es incendiado para ocultar evidencias

Un vehículo particular que se encontraba estacionado en las inmediaciones de la Fiscalía Desconcentrada de Investigación, en la colonia Buenavista, alcaldía Cuauhtémoc, fue encontrado en llamas. lo cual provocó la movilización de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, así como Bomberos. [La Prensa](#)

Cae 'el come gatos' pero por asaltar a una mujer en Azcapotzalco

Fue detenido por crueldad animal; es acusado de golpear y robar las pertenencias de una mujer, "El Come Gatos", fue detenido por **elementos de la policía** tras haber robado a una mujer en la alcaldía Azcapotzalco, en el cruce de Gustavo Bazán y Plutarco Elías Calles. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

22 de junio de 2023

Urge PRI controlar el comercio ilegal de alcohol en Xochimilco

Incidentes de violencia en el embarcadero es una constante. Para aplicar medidas urgentes que frenen la venta ilegal y desmedida de bebidas alcohólicas en los canales de Xochimilco, Ernesto Alarcón, coordinador del PRI en el Congreso, dijo que la autoridad de esta alcaldía propicia estas acciones porque mantiene una regulación insuficiente con los cerca de tres mil prestadores de servicios que laboran en la zona. [Diario de México](#)

Columna Trascendió

Que líderes empresariales de CDMX y de la comunidad libanesa reconocieron al secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**, por el trabajo para disminuir los índices de inseguridad durante una comida convocada por el dirigente del Consejo Ciudadano, Salvador Guerrero Chiprés, y hubo incluso quien deseó que el funcionario continúe su tarea a escala federal. El jefe policiaco agradeció los reconocimientos, atribuyó los logros a su equipo y planteó la necesidad de dar continuidad al esfuerzo. [Milenio](#)

Columna Política Confidencial

Omar García Harfuch, secretario de Seguridad Ciudadana, ve cómo en un solo día ocurren dos balaceras. Una fue un intento de asalto y en la otra en unos cuantos segundos hombres armados asesinaron a una persona e hirieron a otra. Para colmo en lo que va de la actual administración han sido aprehendidos 360 policías por haber incurrido en conductas ilícitas. [Publimetro](#)

Artículo: Martí gana la rifa del tigre / Humberto Musacchio

Martí Batres recibió el nombramiento de jefe de Gobierno sustituto de la CDMX, lo que resulta explicable porque la urbe necesita un político probadamente honesto, con experiencia y probada capacidad, pues son grandes y muy complicados los retos que recibe en herencia y los que se vienen, ya que todo fin de sexenio es, en gran medida, un ajuste de cuentas con quienes se van. Para empezar, tendrá que hacerse de un equipo propio, lo que augura conflicto, pues Sheinbaum anunció que “se mantienen todos los secretarios y secretarías del gobierno de la ciudad”, en especial Luz Elena González, en Administración y Finanzas y **Omar García Harfuch**, secretario de Seguridad Ciudadana. [Excélsior](#)

Columna In Versiones: DiDi lanza portal de apoyo para policías

Tras reuniones con autoridades judiciales de todo el país, la empresa de movilidad DiDi lanzó el portal LERT, que ya opera en otras naciones, donde autoridades de investigación pueden solicitar información que les ayude a resolver casos delictivos ya que la aplicación registra datos biométricos, audio y localización de usuarios y conductores. [Milenio](#)

Policiaco

Caída mortal

Un hombre que reparaba un techo al interior de una bodega de muebles localizada en calle 5, en la colonia Cuchilla Pantitlán, de la alcaldía Venustiano Carranza, murió al caer de un andamio. La nave industrial fue resguardada por uniformados del Sector Arenal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en espera del levantamiento del cuerpo. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Evita asalto con reversazo

Un hombre resultó lesionado tras chocar su camioneta contra un árbol al intentar escapar de unos ladrones en calle Morelos, en el Centro de la Ciudad. No se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

22 de junio de 2023

En henestrosa la destroza

Un motociclista murió al derrapar sobre Avenida de las Culturas, en la colonia El Rosario, alcaldía Azcapotzalco. Al sitio arribaron elementos policiacos y paramédicos quienes certificaron el deceso. [Metro](#)

Le cae tarima a hombre en la cabeza y muere

Un hombre murió cuando caminaba sobre la acera en Avenida Cuauhtémoc y un armazón de madera se vino abajo y le causó fractura de cráneo, en la colonia Roma, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Espectacular choque e incendio de tráiler en la autopista México-Cuernavaca

Gran movilización de los servicios de emergencia provocó el choque e incendio de un tráiler cargado con aerosoles en el km 28.5 de la autopista México- Cuernavaca, a la altura de San Miguel Topilejo, alcaldía Tlalpan. Pese a lo aparatoso del accidente no se reportaron personas lesionadas. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Golpes de libertad y de nuevas oportunidades

El Reclusorio Preventivo Varonil Norte, en su área CEVASEP II, inauguró su ring donde se realizó una función de boxeo con 16 peleas entre las personas privadas de la libertad y boxeadores profesionales. El subsecretario del Sistema Penitenciario, Omar Reyes Colmenares acompañado por Ciro Nucci, presidente de la Comisión de Box de la CDMX, Matías Gerardo Lobato Villarreal, director ejecutivo de Prevención y Reinserción Social del Sistema Penitenciario, Luis Enrique León Vázquez encargado del Despacho de la Dirección del Cevasep II, Aldo Bruno Aragón Vázquez, director ejecutivo de Seguridad Penitenciaria y el campeón juvenil del CMB, David Picasso y Mauricio "Bronco" Lara ex campeón de la AMB fueron los encargados de cortar el listón del nuevo ring que se tendrá para los internos. "Estamos siguiendo las instrucciones del jefe de Gobierno, Martí Batres y el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch** en coordinación con el subsecretario, Omar Reyes. ", dijo el presidente de la H. Comisión de Box. [La Prensa](#) / Sin mención [Metro](#) / [Récord](#)

Justicia

Detienen a dos miembros de Los Tanzanios

Agentes de la Fiscalía capitalina aseguraron droga y detuvieron a dos integrantes de la banda de Los Tanzanios, tras cumplimentar una orden de cateo en cuatro inmuebles de las colonias Zapotla y Agrícola Oriental, de la alcaldía Iztacalco. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#)

"Abusaron de los más chicos por indefensos"

Padres de familia de la Escuela Primaria Carlos Marx ubicada en la colonia Santa Bárbara, alcaldía Azcapotzalco, se organizaron para exigir justicia a las autoridades escolares, luego de que dos conserjes abusaron sexualmente de varios menores de primero, segundo y cuarto año. Padres de familia continúan exigiendo a las autoridades educativas y la FGJ la detención del segundo implicado en los hechos. [Basta](#)



Síntesis de medios

22 de junio de 2023

Imagen Destacada



LA PRENSA

Golpes de libertad y de nuevas oportunidades

